

Los hermanos José Armando y José Luis Cevallos Herrera, de 9 años, que habitan en el cantón Milagro, recibieron con gran alegría la silla – triciclo que la Junta de Beneficencia, mandó a fabricar especialmente para ellos, con características especiales adaptada a sus necesidades.

Los siameses están unidos por el abdomen y pelvis, con un solo hígado y un par de miembros inferiores, imposible separarlos . "Cuando la JBG conoció el caso hizo todos los contactos con médicos y hospitales del mundo, se enviaron las respectivas historias clínicas para ver la posibilidad de separarlos, lamentablemente los diagnósticos no eran favorables. Entonces pensamos en darles una mejor calidad de vida a los pequeños y mandamos a fabricar una silla – triciclo especial a la Corporación Regional del Valle de Cali- Colombia, para que puedan movilizarse" manifestó el Ing. Oscar Orrantia, Director de la JBG.

Es de anotar que se contó con la voluntad de muchas personas para que esto se hiciera posible, "lo más maravilloso es ver la sonrisa que tienen en su rostro y eso vale más que todo el oro del mundo" agregó Orrantia.

Jacqueline Herrera, mamá de los siameses, expresó su gratitud a todas las personas que hicieron posible esta donación y especialmente a la JBG, que siempre ayuda a los que necesitan, "ahora mis hijos podrán ir a la escuela y tener una mejor vida" manifestó.

La emoción no se ocultaba en el rostro de los pequeños, y mientras aprendían el manejo de la silla, dijeron "gracias por habernos hecho realidad el sueño de tener una silla como ésta , ahora vamos a poder pasear con nuestros amigos"

Durante la entrega estuvieron presentes las personas que ayudaron en este objetivo, entre otras, a Isable Valdez, Xavier Avellán, Rodolfo Enríquez, Francia de Bautista, Juan Santos, Rómulo Toala, Tagsa.

